
 

    

２０２３-２４年度 第１０回理事会 議事録 

 

開催日時：２０２４年２月１日（木）１１：００～ 

開催場所：淡粋 

出席者確認：山崎会長（〇）上野会員（〇）児島会員（〇）福原会員（〇）長田会員（〇） 

      山本会員（×）平野会員（〇）宮武会員（〇）磯貝会員（〇）檜垣会員（〇） 

      石井会員（〇）大槻会員（〇）小池会員（〇）篠田会員（×）中西会員（△） 

水澤会員（×）星 会員（〇）野口会員（×）角谷幹事（〇） 

議事録作成人：磯貝副幹事 議事録署名人＆司会：角谷幹事 

 

１．会長挨拶：山崎会長より  

皆様おつかれ様です。本日より２月に入り本年もあっという間に１ヵ月が過ぎてしまい

ましたが引き続きご協力の程お願い致します。本日は小出市原市長やインターアクトク

ラブの皆様をお迎えしての例会となり盛りだくさんの内容となっております。担当委員

会の皆様宜しくお願い致します。 

 

２．議事  

①３月プログラムについて  角谷幹事より説明 

 先月の理事会にて内容承認済みであるので、協議なし。 

 

  ②事務局賞与について  角谷幹事より上程 

   １２月に上程するべきであったが、６万円の賞与を年２回支給したいと考えている旨 

の説明。満場一致にて可決。 

 



  ③米山奨学生世話クラブ並びにカウンセラーの募集について  角谷幹事より説明 

   世話クラブ＆カウンセラーの募集要項についての説明あり。カウンセラーの募集をク 

ラブ内で行い、手を挙げる会員が出た場合は世話クラブとなる旨の説明あり。次回理

事会時までに確認して結果報告を角谷幹事より説明することで決する。 

 

④２０２４年決議審議会議案募集について 角谷幹事より説明 

 議案を出したい方がいれば幹事取りまとめの上、地区へ上程する旨の説明。次回理事

会までにクラブ内へ案内し、取り纏める方向で決する。 

 

  ⑤自衛隊基地見学について 大槻委員長より説明 

   ３月２２日金曜日に自衛隊下志津駐屯地の見学ツアーを実施する予定。２０名程度の

参加定員となる見込み。次回理事会に案内文等は上程するが、事業まで期間が短いの

で先行で案内＆各種手配をする方向である旨の報告あり。 

 

３．報告事項  

２０２４年２月ロータリーレート １ドル＝１４７円（月初の為理事会当日は金額未定） 

 

①  幹事報告 角谷幹事 

地区奉仕プロジェクト統括委員会及び環境委員会主催の「森の再生プロジェクト」

の説明、興味のある方はお声がけくださいとの事。能登半島沖地震の募金が延期に

なったのでＩＭでも募金箱を置いて募金を募る旨の報告あり。 

②  会計報告 児島会計 

資料による説明。特段の報告はなし。 

③ クラブ管理＆ＳＡＡ 上野委員長 

４月例会内容についての説明。⇒長田委員長へ来月上程のお願いあり。 

④ 会員増強＆公共イメージ 中西副委員長  

袖ケ浦ＲＣとの合同ゴルフコンペ＆懇親会例会についての状況説明。いちの膳懇親

会出席者は４０名程度とのこと。 

⑤ 奉仕プロジェクト 檜垣委員長 

１月１６日に市原市の担当者と遊具寄付に関する打合せがあった旨の報告。本日の

例会にてインターアクトクラブ「台湾研修報告」がある旨の報告。インターアクト

クラブ能登半島沖地震募金についての報告。 



⑥ 財団・米山 石井委員長 

委員会開催報告。引き続き委員会の担いを続けていく旨の報告。 

⑦ 会員研修 長田委員長 

４月例会に向けて小池先生と準備をしていく旨の報告。 

⑧ 長期計画 福原委員長 

２月９日に委員会を開催し５月９日の例会に向けて準備を進めていく旨の報告。 

⑨ 60周年実行 平野副委員長  

実行委員会にて準備を進めている旨の報告。式典に会員夫人の出席をお願いしたい 

との報告。次回の理事会に記念誌や当日の詳細がわかる資料を提出して欲しいとの 

事。現状の出来高で提出する事となった。その他事業実施に向けての調整業務の連 

絡あり。 

⑩ 地区 IM事業について  平野委員長より 

現状報告あり。当クラブより４０名程度の参加者であるとの報告。 

 

次回理事会  

開催日時：３月７日（木）１１：００～   

開催場所：淡粋  


